



AF Seattle Ciné-Salon

Automne 2025

Le 14 novembre 2025



*Les vacances du Petit Nicolas* (2014) de Laurent Tirard

**Le réalisateur**

Laurent Tirard



## Les actrices et les acteurs



Kad Merad = le père



Valérie Lemercier = la mère



Matheo Boisselier = Nicolas

## Questions

- 1) Résumez le film. Imaginez de le raconter à un ami et de le synthétiser.

*Resume the movie. Imagine telling the story to a friend and giving a synopsis.*

- 2) De quoi parle ce film? Quel est le thème central et quels sont les thèmes secondaires?

*What is about this movie? What is the main theme and what are the secondary ones?*

- 3) Avez-vous aimé le film? Est-ce qu'il y a des moments que vous avez appréciés plus que d'autres?

*Did you like the movie? Are there moments that you liked more than others?*

- 4) A quel genre de films appartient *Les vacances du Petit Nicolas*?

*What genre does this movie belong to?*

- 5) **Quel est votre personnage préféré? Décrivez tous les personnages en cherchant au moins deux adjectifs pour chacun d'entre eux.**

*Who is your favorite character? Describe all characters and find at least 2 adjectives for each one of them.*

- 6) **Ce film est la deuxième partie d'un film qui portait le titre : *Le Petit Nicolas***

<https://www.youtube.com/watch?v=uc9x0HqMLdY>



*This movie is the sequel of the first The little Nicolas ( 2009)*

- 7) **Pourquoi regarder ce film?**

*Why to watch this movie?*

- 8) **Pour découvrir deux auteurs de BD qui ont marqué l'histoire de la culture française.**

<https://www.petitnicolas.com/bios>

*To discover two authors very important in the history French culture.*

- 9) **Les acteurs passent à la télévision.**

<https://www.youtube.com/watch?v=5NUSCcmRqys>

*Vivement*  
**DIMANCHE**

•tv

## **LAURENT TIRARD RÉALISATEUR**